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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 005/2021 

Ata da Reunião do Grupo de Trabalho do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – 1 

CMAS, cuja temática refere-se à organização da Conferência Municipal de Assistência Social, 2 

realizada no dia 21 de julho de 2021, via plataforma digital Skype, com a presença de conselheiros 3 

e convidados, conforme tabela abaixo e da Sra. Tainara e da Sra. Elaine: 4 

 5 

GT - Conferência GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS F *** *** *** 

Samanta Lima Venâncio - SEDS P *** *** *** 

Carine Mostafa – Vidas Recicladas *** F *** *** 

Clécia Maria Santos Franco - Cruzada *** Justificado *** *** 

Aurora Fernandez Rodrigues - FORTSUAS *** *** P *** 

Rayssa Ramos Barja *** *** F *** 

Mirian da Silva *** *** F *** 

Margarett Samara Soares *** *** F *** 

Fernanda de Souza Santos *** *** F *** 

Marilda da Paixão Isaias *** *** F *** 

Luciléia Siqueira *** *** *** F 

TOTAL 2 2 6 1 

Ás quatorze horas ocorreu a reunião do grupo de trabalho para a preparação da XIV Conferencia 6 

Municipal de Assistência Social, tendo como pauta os seguintes assuntos: plataforma que irá ser 7 

acessado para a realização da conferencia; sobre as moções a serem apresentadas no ato da 8 

conferencia; os delegados eleitos no pleito; os formulários de inscrição dos delegados e participantes 9 

como convidados; a aprovação do regimento interno da conferencia; contato com a Senutri sobre os 10 

lanches a serem distribuídos no dia da realização da mesma; convite e logo para a divulgação da 11 

conferencia. Sobre a plataforma Sra. Tainara coloca que está entrando em contato com o detic para 12 

obter informações sobre a plataforma oficial da prefeitura, intitulada Cisco webex; as moções devem 13 

ter um número de dez por cento de assinaturas dos presentes na conferência; os formulários de 14 

inscrição dos delegados estarão disponíveis no dia da conferência, pois só eles podem votar e aprovar 15 

as deliberações, e serão eleitos um delegado para cada cinco pessoas presentes nas pré –conferencias. 16 

Os formulários foram apresentados e aprovados, contendo nome, se refere a delegado ou não, sua 17 

representação e onde esteve presente nas pré-conferencias, o contato com a Senutri para os lanches , 18 

ficou a cargo da conselheira Samantha e de acordo com o Presidente, cada Serviço que estiver 19 

participando da conferencia ficara responsável pelo lanche. Quanto ao logo para a divulgação da 20 

conferencia ficou a cargo da Conselheira Samantha. A conselheira Aurora solicita a compra de chips 21 

celulares com rede móvel para os participantes da população em situação de rua, o que Tainara ficou 22 

de averiguar junto ao setor de compras da secretaria de desenvolvimento Social, quanto ao regimento 23 

interno o mesmo foi acordado de que deverá ser encaminhado por e mail para os participantes e em 24 

seguida aprovados ou se caso houver alguma alteração que seja efetuado, a reunião teve seu 25 

encerramento as dezessete horas e trinta minutos, sendo combinado entre os presentes de que o 26 

próximo encontro será realizado no dia vinte e sete de julho de corrente, ás quatorze horas. 27 

 28 



 

2 

 

 29 

 30 

 31 

________________________________ 32 

                                                                                                                       Maria Elaine Haiek      33 

                  Secretária Executiva – CMAS 34 


